

Diputadas y diputados de México sostienen diálogo con representantes de la Asamblea Nacional de Francia

Boletín No. 5624

- Abordan en San Lázaro temas de ganadería, economía, agricultura y medio ambiente
- Que el diálogo despierte más inquietudes de desarrollo "para servir a los respectivos países": diputado López García (PRI)

El presidente del Grupo de Amistad México - República Francesa, diputado Roberto Carlos López García (PRI), encabezó el diálogo Binacional México-Francia, en el que participaron diputadas y diputados de las comisiones de Ganadería, de Economía, Comercio y Competitividad, y de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria, para abordar temas de ganadería, economía, agricultura y medio ambiente.

Al dar la bienvenida a la delegación francesa, encabezada por la presidenta del Grupo de Amistad Francia - México, Sophia Chikirou, el diputado López García destacó la importancia de intercambiar experiencias en esos temas de interés común, a fin de que el diálogo despierte más inquietudes de desarrollo "para servir a nuestros respectivos países".

Agregó que con este encuentro se busca continuar el diálogo que se inició en Francia en junio, cuando el grupo que preside visitó esa nación "y de ahí surgió la inquietud de seguir el intercambio de experiencias legislativas y trabajo en cada parlamento, con una agenda determinada".

La diputada María del Refugio Camarena Jáuregui (PRI), presidenta de la Comisión de Ganadería, expresó que es relevante compartir las experiencias pues a ambos países les hermanan temas mundiales de interés y preocupación mutua y se deben atender desde el diálogo y la razón. "Estos encuentros constituyen una oportunidad para intercambiar y coincidir en conceptos sociales, políticos, económicos y culturales, y deben abordarse desde una perspectiva integral.

De Morena, la diputada Olga Juliana Elizondo Guerra, secretaria de la Comisión de Ganadería, mencionó que compartir e intercambiar "de manera colegiada los éxitos y los retos que tenemos en el presente y el futuro inmediato, permitirá construir un nuevo futuro para las y los productores de ambos países".

La diputada Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD), integrante de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad, manifestó que el encuentro de Paris fue una experiencia enriquecedora. "Confiamos en que estos intercambios seguirán, tanto allá como aquí, pues somos dos naciones hermanas que tienen mucho que aportar una a la otra".

:				Cally	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					BOLETINES		06/12/2023	LEGISLATIVO
٠								

La presidenta de la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria, María de Jesús Aguirre Maldonado (PRI), expresó su interés en temas de cambio climático, fertilizantes, alimentos genéticamente modificados e inseguridad. "Tenemos retos y dilemas de largo y mediano plazo, y necesitamos escucharlos porque tenemos mucho que compartir y aprender".

El diputado José Alejandro Aguilar López (PT) indicó que existen 400 empresas francesas que quieren invertir en México. Añadió que el corredor del Istmo de Tehuantepec cuenta con 10 parques industriales, con vocación específica cada uno, lo cual constituye un área de oportunidad para Francia, dada la cercanía de México con Estados Unidos.

A su vez, el diputado Jesús Fernando García Hernández (PT) señaló que los productores no son dueños de la semilla, ni de los fertilizantes, ni del gas, ni del amoniaco, ni de nada, ni siquiera del precio que se le va a poner a la cosecha. Se pronunció por buscar el equilibrio entre productores y consumidores y planteó que, como en otros países, el gobierno intervenga para ayudar a los campesinos y lograr el equilibrio entre intermediarios y consumidores.

La diputada Judith Celina Tánori Córdova (Morena) se refirió al fortalecimiento de los salarios, su aumento al 87 por ciento y los programas sociales, con lo cual se ha sacado de la pobreza a cinco millones de personas, aunque persisten problemas como la inflación. Se manifestó por lograr beneficios a nivel energético, para lo cual se deben actualizar las centrales hidroeléctricas y los planes en materia de gas y petróleo.

Del grupo parlamentario del PT, Araceli Celestino Rosas expresó que la relación entre México y Francia se basa en valores compartidos, y aspiraciones comunes. En lo económico, dijo, Francia es un gran inversionista en México y un aliado estratégico en Europa. Agregó que hay mucho potencial sin explorar en materia de innovación, tecnología, turismo, cultura e intercambio de conocimientos y capacidades.

Diputadas y diputados franceses

Al hacer uso de la palabra, la diputada de Francia, Sophia Chikirou, presidenta del Grupo de Amistad Francia - México, manifestó que ambos países enfrentan desafíos en diversos temas y causas comunes. Hizo notar la importancia de fortalecer e incrementar la relación entre ambos países.

La legisladora habló de ganadería, agricultura, economía, desarrollo rural y cambio climático, y explicó las acciones que han implementado en su país, como la agricultura urbana, el desarrollo económico basado en productivismo, la reducción de costos de producción y la aplicación de estrategias para atraer inversión extranjera.

Expuso la problemática de sequía en su país, en agricultura y los usos del agua, como consecuencia del cambio climático. Además, señaló la necesidad de mejorar la política agrícola y la planificación agrícola de su país a través de la creación de planes de desarrollo a largo plazo.

:							a color		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
•									ROLETINES		06/12/2023	LEGISLATIVO
÷	:	:	:	:	:	:		BOLLTINES	00/12/2020	06/12/2023	LEGIOLATIVO	

Participaron en esta reunión las diputadas Géraldine Grangier y Nathalie Serre, así como el diputado Jean-Victor Castor, de la Asamblea Nacional Francesa, quienes comentaron sobre los desafíos que enfrenta cada una de sus circunscripciones respecto a la producción ganadera, agrícola e industrial, el uso de tierras y agua, el comercio y la explotación petrolera.

